
PV du CA du 18 décembre 2024 
 
Présents : Paul, Adrien, Samuel, Frédéric, Marion, Raphael   
Absent excusé : Alex 
 

I. Bilan des dernières semaines 
 
89 adhérents à ce jour, un record pour l’association. Ces dernières séances, il y avait plus 
de 35/40 joueurs selon les semaines.  
Le planning mis en place pour se relayer à l’accueil fonctionne bien. 
 
Les dernières animations :  

- Thème “jeux à rôles cachés” et apéro le 25 octobre. Succès sauf qu’il manquait la 
boîte de jeu ‘Two rooms and a boom’ 

- Tournoi sur Château combo le vendredi 22 novembre : très bon fonctionnement, 24 
joueurs ont participé, et Julien a gagné. 

- Jeux coopératifs le jeudi 12 décembre : thème suivi par la moitié des présents. 
 
à venir :  

- 9 Janvier : galette des rois et cidre, le jeudi 9 janvier, avec une petite thématique rois/ 
reines. 

- 6 février : chandeleur. Sur le même principe participatif que l’an dernier : une 10aine 
de joueurs rapporte une dizaines de crepes, et l’association achete les tartinables. 

- En avril : retour de l’apéro de printemps 
 
Reste à prévoir : une animation en mars (sur un / des Roll and Write ?) 
 

II. Point finance 
 
Nous avons sur le compte 2435 euros. Quelques remboursements restent à effectuer (jeux, 
T-shirts).  
 
Thé/café : en racheter un peu. Il faudrait informer les joueurs qu’il y a des thés et cafés à 
disposition. 
 
III. Evènements à venir 

 
L’évènement bénévole de l’OJ sera le 26 avril. 
La fête mondiale du jeu en partenariat avec l’Anim Orleans des Carmes, sera le 17 mai. 
Fête du jeu de St jean de Braye début juin : le CA acte de la sortie d’Arcaludia du comité 
d’orga. 
 
Quid de l’inter-asso ? L’intérêt est de regrouper les différentes associations et leurs joueurs. 
Plusieurs interogations quant à la pertinence de la renouveler : quasi 2 fois moins de joueurs 
ont participé à l’édition 2024 en comparaison à l’édition 2023. La date était peut-être 
mauvaise (juin, au lieu de mars en 2023). Quid du lieu si on renouvelle : L’AJTL a sa salle a 
volonté, Ludi’Meep aussi mais Baule risque de faire loin pour la majorité des joueurs 
interessés. Le Coffre et Arcaludia n’ont pas leur salle à volonté, et nous concernant la 



capacité d’acceuil est de 60 personnes max, sans place pour un espace repas si on est 
plein.  
 Paul va contacter JB, Raphael et Pierre pour sonder leur motivation. 

 
 
Organisation d’un évènement de fin de saison : le CA s’entend sur le principe d’organiser 
une séance (très) spéciale pour les adhérents, mais quel format ?  

- une après-midi Escape game (par exemple Get Out qui a un bar à jeux également) 
- Prison Island à la Chapelle St Mesmin 
- Restaurant avec des parties de culinario mortale 
- Une nuit blanche de jeux : le 31 octobre prochain ?  

Le CA envisage de consacrer une partie de son budget à cet évènement. La forme et le 
montant de cette participation sera décidé quand l’évènement aura été acté. 
Sujet à réfléchir avant le prochain CA (en parler dans une prochaine newsletter ?) 
 
IV. Point administration 

 
Siège social  
L’adresse auprès de l’INSEE sera modifiée pour correspondre à l’adresse déclarée à la 
Préfecture. toujours en cours 
Changement de siège social voté ce jour à l’unanimité :  
Paul DOM, 8 C rue de Lahire 45000 ORLEANS 
 
Etude de la pertinence d’un changement d’assurance : en cours par Frédéric et Paul 


